

Destacan vínculos de trabajo entre la Agricultura y la Universidad pinareña

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 20 Mayo 2018 17:39

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 5002



El doctor en ciencia Yorky Mayor Hernández, rector de la Universidad Hermanos Saíz Montes de Oca de Pinar del Río, destacó los vínculos de trabajo existentes entre esa casa de altos estudios y el sistema de la Agricultura de la provincia. “Estamos en un momento de muy buenas relaciones”, afirmó Mayor durante un encuentro de estudiantes de varias carreras, con el viceministro primero del Minag, Julio Andrés García Pérez, y resaltó la importancia que ello tiene para la formación de profesionales cada vez más preparados.

El vicetitular de la agricultura, por su parte, ofreció una conferencia a los estudiantes de tres facultades, cuyas carreras se relacionan con ese importante sector.

En ella se refirió al perfeccionamiento llevado a cabo en el Organismo a todos sus niveles, la manera en que se encuentra estructurado, y sus 12 funciones.

Además, abordó los resultados económicos y las principales inversiones y proyecciones.

Entre ellas, mencionó la moderna fábrica de cigarrillos que se construye en la Zona Especial de Desarrollo Económico del Mariel y la recuperación de la red de laboratorios del país, así como el mejoramiento de la infraestructura para el procesamiento industrial del arroz, y para la producción porcina, la avicultura y la ganadería, entre otras acciones.

Destacan vínculos de trabajo entre la Agricultura y la Universidad pinareña

Categoría: Agricultura

Publicado: Domingo, 20 Mayo 2018 17:39

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 5002

Al respecto, señaló la necesidad de contar con personal calificado, que sea capaz de operar eficientemente la tecnología que se ha ido incorporando en los últimos años.

De ahí el especial interés que se les da a las universidades y a la vinculación de sus estudiantes a las empresas y estructuras productivas. “Si queremos avanzar, nos hacen falta los jóvenes”, acotó.

El viceministro del Minag explicó que este tipo de conferencias constituyen una expresión del acuerdo conjunto entre los ministerios de la agricultura (Minag), Educación y Educación Superior.

“El objetivo es que los estudiantes conozcan de primera mano por dónde anda nuestro sector, e ir insertando en él a los jóvenes.

Esta es una forma de facilitar los vínculos con las universidades, pues hoy se demanda una mayor interacción, una mayor relación con nuestras unidades docentes, que los trabajos de diploma sean asesorados por los mejores especialistas, y que como resultado logremos profesionales más capaces”, añadió García Pérez y recalcó que “la agricultura cubana necesita jóvenes, y jóvenes bien preparados”.